

## Nadie Reclama aún el Cadáver de Perón; su Destino Final, una Incógnita

Buenos Aires, 21 de julio (EFE)—El cadáver del ex presidente argentino Juan Domingo Perón, fallecido hace dos años en Buenos Aires, aún no ha sido reclamado por nadie. Sobre su destino final se abre una incógnita que, en la actual situación argentina, nadie parece dispuesto a despejar.

Perón falleció el primero de julio de 1974. Tras los honores militares, oficiales y populares que se le tributaron durante una semana, sus restos fueron colocados junto a los de su segunda esposa, Eva Duarte, en una capilla edificada "ex profeso" dentro de la quinta presiden-

cial de Olivos, a quince kilómetros de la capital.

Hasta el 24 de marzo, día en que fue derrocada del poder su tercera esposa, María Estela Martínez de Perón, desfilaban por la capilla diariamente varios cientos de personas. Ahora, ni los devotos del peronismo ni sus detractores pueden asomarse a la cripta. El mismo presidente de la junta militar, general Jorge Rafael Videla, espera que los cadáveres sean retirados del lugar para poder ocupar la residencia en la que habitaron todos sus antecesores.

Las dos hermanas de Evita habrían reclamado ya el ca-

dáver de la que fue la "Abanderada de los descamisados". Su destino final sería, aparentemente, la bóveda de la familia Duarte, en el cementerio capitalino de "La Chacarita".

Pero con el cadáver de Perón la cosa es diferente. Según sus biógrafos, varios familiares del ex Presidente viven en la Patagonia, en el extremo sur del país. Perón nunca dijo tener parientes vivos. De los doce Perón que figuran en la guía telefónica de Buenos Aires, ninguno acepta ser pariente del fundador del "Movimiento Justicialista". Y eso que el apellido es uno de los menos comunes en Argentina.

## Huelga de Hambre de una Mujer Hasta Saber de su Hijo Desaparecido en Argentina

Bonn, 21 de julio. (Latin-Reuters)—Una ciudadana austríaca anunció hoy su decisión de iniciar una huelga de hambre en una plaza pública de Bonn, en demanda de información sobre el paradero de su hijo, desaparecido desde hace cuatro meses en Buenos Aires, Argentina.

En entrevista de prensa organizada por "Amnistía Internacional", organización privada que defiende los derechos humanos, la señora Annemarie Zieschnak dijo que su hijo Klaus, estudiante de ingeniería de Munich, de 24 años, fue arrestado en Buenos Aires el pasado 26 de marzo, dos días después del golpe militar que encumbró al general Jorg Rafael Videla, por agentes del Servicio de Inteligencia del Estado (SIDE).

Klaus se encontraba de visita en Buenos Aires, donde tiene residencia su madre. Fue apresado junto a otro estudiante, compatriota suyo, de nombre Peter Falk, de quien tampoco se conoce su paradero.

Gestiones realizadas por el propio canceller germano-occidental, Helmut Schmidt, quien escribió una carta al Presidente Videla, chocaron con el mutismo oficial argentino.

Un vocero de "Amnistía Internacional" dijo que los dos desaparecidos fueron sometidos a torturas.

La señora Zieschnak tiene previsto iniciar su huelga de hambre el próximo lunes.

## Liberaron al Director del Periódico "Crónica" de Argentina

Buenos Aires, 21 de julio. (Latin)—El director del vespertino "Crónica", Ricardo Gangeme, recuperó hoy su libertad, tras permanecer detenido por algunas horas en una dependencia de seguridad, informaron voceros del periódico.

Gangeme fue arrestado por funcionarios policíacos en las instalaciones del diario. También fueron aprehendidos el director del matutino "Ultima Hora", Luis Albamonte, y el representante legal de ambas publicaciones, general retirado Delfor Otero.

Estos dos últimos continúan arrestados, sin que las autoridades proporcionen un informe oficial sobre los cargos que pesan sobre ambos.

Otero fue secretario de Comunicaciones durante el gobierno de la ex Presidente María Estela Perón.

Voceros de los dos periódicos indicaron que la detención de las tres personas se efectuó en las primeras horas de la tarde de ayer, luego que representantes del ministerio del Interior estuvieron en las oficinas de ambas publicaciones para interiorizarse sobre toda la información que publicaría la edición vespertina.

## Desaparición de Asilados

Entre el jueves y el domingo pasados tuvo lugar la desaparición de treinta asilados políticos que procedentes de Uruguay se encontraban en suelo argentino, conforme a los datos que desde París envió la correspondencia de EXCELSIOR.

Con este motivo se ha hablado de "la mayor operación de secuestro masivo de refugiados políticos" en el país del Plata, que amerita una investigación exhaustiva y una aclaración consecuentes del gobierno de Buenos Aires, que no puede ser indiferente a las denuncias de que se trata, ni ajeno a la imagen que en el exterior se está formando acerca de él con caracteres ominosos. Le será preciso poner las cosas en su sitio, y deslindar con suficiencia lo que a él toca y lo que corresponde a quienes, según parece, han perpetrado las capturas con fines que pueden resultar trágicos. No hacerlo, equivale a aceptar de algún modo la situación y, en su caso, convertirse en cómplice de hechos que están clamando a lo largo de nuestro continente, demasiado conmovido por secuestros y asesinatos de muy va-

riada especie a lo largo de las últimas décadas.

Evidentemente no es esto algo extraño a las oposiciones políticas que se llevan hasta el extremo de la represión más violenta.

En América, como en otras partes del mundo, se han repetido acciones de esta especie que van desde el asesinato de León Trotsky en México, en 1940, por agentes soviéticos, hasta la muerte de los uruguayos en la Argentina en semanas pasadas, antes de que se hiciera público el señalamiento sobre los últimos secuestros mencionados. El hilo conductor que parece destacar en estos puntos coincide en el carácter político de los crímenes. La sangre ha sido vertida en función de las pugnas acerbadas en sus países de origen; pero, como quiera que el buen nombre de un pueblo debe ser salvado, los regímenes de Uruguay y Argentina necesitan aclararlo todo por el bien de las naciones a las que pertenecen, ya que toda oscuridad al respecto, o todo ocultamiento malévolo de la verdad, no sirven al bien de nadie.